

2022年8月29日

関係者 各位

新型コロナウィルス集団感染の終息について（お知らせ）

社会福祉法人聖マッテヤ会  
障害者支援施設聖マッテヤ心豊苑  
施設長 村田 達也

平素は、本苑運営に格別のご理解とご支援を賜り、心より厚くお礼申し上げます。8月7日に端を発した聖マッテヤ心豊苑施設内での新型コロナウィルス集団感染につきまして、8月28日に終息しましたことをご報告申し上げます。

具体的には、利用者様については、8月17日以降に新たな陽性者が出ておらず、施設内療養者が27日にゼロになったこと、職員については、8月22日以降に新たな陽性者が出ておらず、27日に国が定める濃厚接触者の待機期間を満たしたこと等から、施設内に新たな濃厚接触者、感染者はいないと判断し、保健所等の関係機関とも協議の上、8月28日に本苑全館全室を厚生労働省が有効性を確認している方法で消毒、殺菌いたしました。

期間内累計で、利用者様9名、職員6名の計15名の感染が確認され、御家族や関係者、関係機関の皆様には、ご不便、ご心配をお掛けいたしましたが、29日時点で新たな濃厚接触者、陽性者は確認されておりませんので、ご安心いただきますようお願い申し上げます。

本苑では、今後も保健所等の関係行政機関や嘱託医師との連携、ご指導のもと、基本的感染対策を徹底し、感染拡大の防止に努めてまいりますので、引き続き、ご理解、ご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。